

気田小コミスクだより



保護者・地域の方とともにある学校・ふるさと気田の特色を生かした教育活動をめざして

～栗拾いをしたよ～

今年も里原地区で犬居小の児童と一緒に栗拾い体験をしました。里原地区の皆さんが、子供たちが拾いやすいように事前に準備をしてくださいました。おかげで子供たちが楽しく栗拾いをする事ができました。



～幼小合同運動会～

9月30日、幼小合同運動会を開催しました。今年は制限のない運動会を開催でき、地域の方にも見ていただくことができました。多くの方に見ていただけたことで、子供たちもいつも以上に張り切って準備をしていました。気田っ子のパワーを地域に届けることはできたでしょうか。

運動会後のドローンでの写真撮影にも保護者、来賓、地域の方にも参加していただき、楽しく写真撮影が行われました。

～部会陸上大会～

10月5日、部会陸上大会が船明ダム運動公園にて行われました。事前の練習には春野中学生の陸上部の皆さんが来校し、指導してくれました。年齢の近いお兄さんお姉さんの指導に子供たちはいつも以上に耳を傾けていました。男子リレーは3位に輝きました。



～稲刈り・脱穀～

10月10日に稲刈り、10月24日に脱穀を行いました。5月に植えた稲が実り、子供たちも嬉しそうに作業をしていました。



11月25(土)日 午前8:30～

創立150周年記念式典が、学習発表会の日に気田小学校体育館で行われます。地域の方も是非ご来校ください。

気田小学校の歴史を一緒に振り返りませんか？



令和4年度に植えたフジバカマに、今年の10月にアサギマダラが1匹飛来しました。珍しい蝶を見ることができて、とても嬉しく思います。来年はもっと多くの蝶が飛来してくれることを楽しみにしています。



～第3回運営協議会開催されました～

このような話し合いが行われました。

▶熱中症で搬送されるニュースが相次いでいる。運動会の時期についての意見を伺いたい。

▶今年は例年に比べアサギマダラの数が少ないと感じた。学校で1匹飛来して良かった。

▶春野のよさや課題について意見をもらった。

詳しい内容は学校HPで議事録を掲載しています。

次回 第4回運営協議会
2月16日14時30分～



学習ボランティア

音楽の学習ボランティアの活動が始まっています。音楽発表会、学習発表会の曲の練習のお手伝いをいただいています。毎年、ボランティアさんのおかげで、充実したパート練習ができています。子供たちも、それぞれの進度に合わせて練習ができ、生き生きと活動ができています。

家庭科のミシンの活動時にも、家庭科のボランティアさんにお手伝いいただきます。図工ののこぎりを使う活動にもお手伝いいただきます。

